

Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit und der bei den Fraktionen spät eingegangenen Unterlagen schlug Herr Knülle vor, den TOP zu vertagen.

Herr Kasper vom BNU wandte ein, dass ein Beschluss nötig sei, um das Wiesenpflegekonzept auf den Weg zu bringen und mit den Dingen, die notwendig sind, um die Umsetzung durchzuführen, beginnen zu können.

Dazu gehöre u. a., dass zumindest die Mittel, die sofort nötig sind, für den Haushalt 2022/23 angemeldet werden.

Es handele sich um ein dynamisches, sich entwickelndes, Konzept. Vieles sei schon erarbeitet.

Man werde immer über die Umsetzung und Durchführung dieses Wiesenpflegekonzeptes berichten können.

Daher schlage er vor, heute den Beschluss zu fassen.

In einer der nächsten Sitzungen solle dann über die Inhalte des Konzepts und die weiteren Schritte, die vollzogen werden, nochmals ausführlich informiert werden.

Hiermit war der Ausschuss einverstanden.

Der Ausschussvorsitzende ließ über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.